

L'engagement du personnel, la « plus grande priorité » du nouveau président de l'OEB

L'engagement du personnel fait partie des « plus grandes priorités » d'António Campinos, le nouveau président de l'Office européen des brevets (OEB), selon un message sur le site web de l'OEB.

M. Campinos a dit qu'il avait « envoyé un message à tous les membres du personnel en ma qualité de leur nouveau président » pour « leur faire savoir immédiatement que l'engagement du personnel est l'une de mes plus grandes priorités, que j'aimerais accueillir leurs idées sur tout changement que nous pourrions apporter dans cet Office. »

« Cet apport va être vital : en juin prochain, je vais présenter au Conseil administratif un Plan stratégique qui présenterait un programme de travail pluriannuel pour l'OEB. »

L'ancien président de l'OEB, Benoît Battistelli, a essuyé de nombreuses [critiques](#) sur la façon dont le personnel a été traité pendant son mandat de président.

M. Campinos a déclaré que « l'apport du personnel » jouerait un rôle majeur dans le développement du plan stratégique, tout en reconnaissant que l'OEB possédait « beaucoup de parties prenantes ».

M. Campinos a également souligné les plans de « durabilité à long terme » et de « coopération ».